

## Primeras plazas elegidas por los MIR 2020

*Tras un largo periplo para poder elegir la plaza y especialidad, los nuevos Médicos Residentes ya tienen el futuro de sus próximos años.*

El día 13 de julio comenzó la celebración de los actos de adjudicación de plazas MIR 2020.

Desde SIME, Sindicato de Médicos y Facultativos de Madrid, federado en **CSIT UNIÓN PROFESIONAL**, os informamos de las primeras elecciones de plazas, siendo **las más demandadas Dermatología y Cardiología**. La primera plaza de Medicina de Familia y Comunitaria ha sido elegida por el número de orden 80.



Las 10 primeras plazas elegidas han sido las siguientes:

Dermatología en el Hospital Gregorio Marañón, Madrid

Neurocirugía en el Hospital La Paz, Madrid

Neurología en el Hospital 12 de Octubre, Madrid

Dermatología en el Hospital Ramón y Cajal, Madrid

Dermatología en el Hospital General de Alicante

Cardiología en el Hospital Santa Creu y Sant Pau, Barcelona

Cardiología en el Hospital Puerta de Hierro, Madrid

Cardiología en el Hospital Son Espases, Palma de Mallorca

Anestesiología en el Hospital La Fe, Valencia

Medicina Interna en el Hospital 12 de Octubre, Madrid

Estos resultados nos indican claramente cuáles son las tendencias de nuestros futuros médicos especialistas.